

## 土曜学習「親子でダム見学」

平成29年10月7日（土）に三笠市教育委員会による土曜学習「親子でダム見学」が開催されました。三笠市内の小学生と保護者など44名の方が参加され、新桂沢ダムの工事見学等を行っていただきました。

ダム左岸展望台では、建設工事状況の見学、コンクリートの骨材（岩石）に各々メッセージなどを書く「メモリアルストーン」づくりを行いました。

仮設備展望台では鹿島・岩田地崎・伊藤特定JVの職員による濁水処理の実験、ダム下流の資材ヤードでは、工事の協力会社で使用している建設機械の試乗、操作体験を実施しました。

当日は曇り模様でしたが、参加者は普段経験できない体験を楽しんでいただけたと思います。特にメモリアルストーンは、今回初めて実施しましたが、1人1個の予定が、色々なメッセージを2個3個と書いてくれた参加者もいました。



750tクレーンの大きさに驚いていました。



濁水が一瞬できれいに。歓声がおきました。



色々なメッセージなどを書いてくれました。



メモリアルストーンは後日堤体コンクリートに埋設しました。

たくさん作ってくれました。



ベッセルハイダンプと一緒に集合写真撮影



ダム左岸展望台にて



ベッセルハイダンプは子供にも大人にも大人気。常に行列ができていました。